

# Sternsinger Willisau



Unter dem Motto „**Frieden! Im Libanon und weltweit**“ werden 40 Schülerinnen und Schüler vom Schlossfeld im Januar wieder als Sternsinger losziehen, um den Segen zu verbreiten und die Willisauer Strassen mit Musik und Weihrauch zu füllen.

Die Sternsinger werden ihre Stimme ins Besondere für Gleichaltrige aus dem Libanon erheben. Sie setzen somit ein Zeichen, dass Kinder und Jugendliche weltweit mehr verbindet als sie trennt – und dass es sich lohnt, offen und respektvoll aufeinander zuzugehen.

Nach dem Bürgerkrieg 1990 gelingt im Libanon ein weitgehend demokratisches und friedliches Zusammenleben von Menschen unterschiedlicher Religionen. Nach dem Ausbruch des Bürgerkriegs im Nachbarland Syrien im Jahr 2011 hat Libanon nach eigenen Angaben rund 1,8 Mio Flüchtlinge aus Syrien aufgenommen. Jeder dritte Bewohner des kleinen Landes ist somit eine geflüchtete Person. Die Bildungs- und Gesundheitsstrukturen, sowie der Arbeitsmarkt des Landes kommen an ihre Grenzen. So erstaunt es nicht, dass die Hilfsbereitschaft der Libanesen teilweise in Ablehnung umschlägt.

## Sternsinger-Familiengottesdienst:

Am **Sonntag, 05. Januar 2020 um 17:00 Uhr**, werden wir in der **Pfarrkirche Willisau** den Familien- und Aussende-Gottesdienst der Sternsinger Willisau feiern. Wir freuen uns, möglichst viele Zuhörerinnen und Zuhörer begrüßen und besingen zu dürfen.

**In folgenden Gebieten sind die Sternsinger zwischen 17.30 und 20.30 Uhr unterwegs:**

- Montag, 6. Januar 2020 Geissburg/Obergeissburg, Haldenstrasse  
Sonnengrund, Sonnrüti, Sternmatt
  - Dienstag, 7. Januar 2020 Chirbelmatt, Schwyzermatt, Schlüsselacher, Zopfmatt  
Sonnmatt, Gartenstrasse, Menzbergstrasse

**Die genauen Routen werden im Pfarreiblatt und dem Willisauer Bote nochmals bekanntgegeben und richten sich nach Zeit und Tempo.**

Klassen 6a + 6d, Schulhaus Schlossfeld